



EN DOS ACTOS PREVALECE EL GRITO DE "¡PRESIDENTA!"

Llama Claudia Sheinbaum a evitar el regreso del conservadurismo

Invita a militantes a mantener fuerte y unido a Morena sin olvidar sus orígenes

ELBA MÓNICA BRAVO

A cuatro años de su triunfo electoral, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, llamó a la militancia de Morena "a que no permitamos que regrese la derecha, el conservadurismo", por lo que pidió seguir difundiendo lo que distingue a ese partido de la oposición, como son los 10 principios básicos, entre los que se encuentran el combate a la corrupción y los privilegios de funcionarios, la defensa de la soberanía del país así como el apoyo a los más pobres.

Ante 4 mil 500 personas, según protección civil de Iztacalco, reunidas en la Sala de Armas como parte de la ceremonia A cuatro años de la #victoria del pueblo. Celebremos la Democracia, Sheinbaum exclamó: "¡Ni un paso atrás!" en el proceso de transformación, por lo que insistió en no olvidar los orígenes de Morena y mantenerlo como "un partido fuerte".

Ataviada con blusa blanca y pantalón de mezclilla, expresó: "No hay otra manera de incidir en la revolución de las conciencias, de seguir convenciendo de que no permitamos que regrese la derecha, el conservadurismo, que seguir convenciendo todos los días".

Acompañada por la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, de alcaldes, diputados federales y locales, la funcionaria insistió en que "nuestro papel, nuestro trabajo es poner el poder al servicio del pueblo", al recordar que Morena ya no es oposición, sino gobierno, por lo que dejó a los militantes tres

tareas: la primera difundir la iniciativa de la reforma electoral.

La segunda, "que es muy importante porque viene la elección interna de nuestro partido", mencionó que en el proceso de renovación de los órganos internos debe prevalecer en primera instancia "la generosidad", seguida por la democracia.

En tercer lugar, "que no se nos olvide que Morena es un instrumento de la transformación, no es un fin en sí mismo", por lo que destacó que para que continúe la 4T "para que siga la democracia requerimos un partido fuerte, pero un partido democrático".

Interrumpida durante su discurso de unos 23 minutos por aplausos y el grito de "¡presidenta!" y hasta de un "¡te amo!", señaló que los militantes de Morena "somos soldados de esta transformación".

Ayer se realizaron simultáneamente en las entidades del país las primeras asambleas de la reforma electoral, por lo que la mandataria expuso que la iniciativa "significa ganar la democracia y disminuir los recursos que se destinan a los organismos burocráticos, que supuestamente generan democracia cuando en realidad siguen siendo parte de un viejo sistema".

Los simpatizantes, ataviados con chalecos y camisetas guindas, la acompañaron hasta el vehículo oficial gris que salió por la puerta 7 de la Ciudad Deportiva, antes de gritaron "¡presidenta!" y se tomaron la fotografía para el recuerdo del festejo.



“

*Iniciativa de
reforma electoral
bajará recursos
a organismos*



▲ Durante su discurso en la Sala de Armas, la mandataria fue arropada por la militancia de Morena. Foto Pablo Ramos